

\$100, excepté toutefois dans le cas d'achat de chevaux et de fourrage.

—Une lampe électrique à arc sera placée à l'angle des rues Marie-Anne et Esplanade où doit s'établir un patinoir gratuit, pour tout le temps que durera ce patinoir.

—Soumise et lue une lettre du surintendant du service des Alarmes d'incendie déclarant que les tocsins qui se trouvent dans les clochers d'église sont détériorés et doivent être immédiatement remplacés. Ce renouvellement des tocsins coûtera \$700.

Résolu: Que soit aboli l'usage des tocsins et que le surintendant reçoive instruction de les faire immédiatement enlever.

—Soumise et lue une requête des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie demandant qu'une lampe à arc soit placée à l'angle des rues Notre-Dame et Joliette.

Renvoyée au surintendant de l'Éclairage.

—Soumise et lue une requête des "Montreal Engine Works" demandant l'autorisation d'installer une chaudière à vapeur au No 114a de l'avenue DeLorimier.

Sur le rapport favorable de l'inspecteur des Édifices il est

Résolu: Que soit accordée la permission demandée et qu'un rapport en conséquence, soit présenté au Conseil.

—Soumise et lue une lettre de M. H.-K. Martin demandant un supplément de prix pour les plus grandes grandeurs des pardessus de caoutchouc qu'il a fournis au département.

Cette demande n'est pas prise en considération.

—Soumise et lue une lettre de M. F.-G. Crépeau déclarant qu'en dépit de ses requêtes réitérées à la Compagnie de Gaz de Montréal pour faire poser des conduites de gaz dans la rue Lasalle entre les rues Parc LaFontaine et Marie-Anne, la compagnie n'a encore rien fait.

Résolu: De prier ladite compagnie de poser aussi tôt que possible les conduites de gaz demandées, et d'informer M. Crépeau qu'étant donné l'état avancé de la saison il n'est pas probable que ces travaux puissent s'exécuter avant le printemps.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient priés de signer un contrat avec la "M. L. H. & P. Co." pour l'éclairage électrique de la caserne de pompiers de la rue Mill.

—Soumis et lu un relevé du montant requis pour terminer certains travaux à la nouvelle caserne centrale des pompiers et aux casernes Nos. 9 et 19.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$2,500 afin d'exécuter ces travaux.

—Soumise et lue une lettre du capitaine James Conquest donnant sa démission à cause du mauvais état de sa santé.

Résolu: Que cette démission soit acceptée, à prendre effet au 31 décembre, 1904.

—Soumises et lues les candidatures suivantes au poste de capitaine rendu vacant par la retraite du capitaine Conquest:

Contremaîtres: James McHugh, Geo. Reynolds et Wm. Murphy.

Mécanicien: Thos. McMahan.

La nomination d'un remplaçant au capitaine Conquest est différée à la prochaine assemblée.

—*Résolu*: D'admettre dans la brigade des pompiers les aspirants dont les noms suivent, pourvu qu'ils passent l'examen médical réglementaire: MM. H. Larivée, Hector Dupuis, J.-H. Aubé, P. O'Neill, Francis Green, H. Paquette, Ubalde Hébert, Arthur Rémillard, Wm. McKillop, Walter Crough, E. Bolduc, Geo. Cole, Francis McGuire, Hugh Sherry, Ed. Meloche et Raoul Ledoux.

—*Résolu*: Que soit approuvé l'ordre général suivant à la brigade des pompiers:

tion to be made, however, for the purchase of horses and fodder.

—An electric arc lamp will be placed at the corner of Marie-Anne and Esplanade streets, where a free skating rink will be established, during such time as said rink will remain open.

—Submitted and read a letter from the Fire Alarm Superintendent that the church tower strikers are worn out and require immediate removal; this work will cost \$700.

Resolved: That the use of the strikers be discontinued and that the superintendent be instructed to have them removed immediately.

—Submitted and read a petition from the Sisters of the Holy Names of Jesus and Mary asking for an arc lamp at the corner of Notre-Dame and Joliette streets.

Referred to the Light Superintendent.

—Submitted and read a petition from the Montreal Engine Works, asking permission to erect a steam boiler at No. 114a DeLorimier avenue.

The Building Inspector having favorably reported thereon, it was

Resolved: That said request be granted, and that a report be made to Council accordingly.

—Submitted and read a letter from Mr. H. K. Martin, asking to be paid extra for outside sizes rubber coats which he has supplied.

Not entertained.

—Submitted and read a letter from Mr. F. G. Crépeau, stating that notwithstanding several requests made to the Montreal Gas Company, for the laying of gas mains in Lasalle street, between Parc LaFontaine and Marie-Anne street, the company had done nothing towards satisfying his demand.

Resolved: That the Company be requested to lay the required mains as soon as possible, and that Mr. Crépeau be informed that, on account of the season being so far advanced, the work will most likely not be done before the spring.

—*Resolved*: That a report be made to Council, asking that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign a five years' contract with the M. L. H. & P. Co., for the electric lighting of the Mill street fire station.

—Submitted and read a statement of the amount required to complete certain works at the new central fire station, also at Nos. 9 and 19.

Resolved: That a report be made to Council for an appropriation of \$2500 to complete said works.

—Submitted and read a letter from captain James Conquest, tendering his resignation on account of ill health.

Resolved: That the same be accepted, to take effect on the 31st. December, 1904.

—Submitted and read the following application for the position of captain, made vacant by the resignation of captain Conquest:

Foremen: James McHugh, Geo. Reynolds and Wm. Murphy.

Engineer: Thos. McMahan.

Appointment deferred until next meeting.

—*Resolved*: That the following be appointed firemen, provided they pass the required medical examination:

H. Larivée, Hector Dupuis, J. H. Aubé, P. O'Neill, Francis Green, H. Paquette, Ubalde Hébert, Arthur Rémillard, Wm. McKillop, Walter Crough, E. Bolduc, Geo. Cole, Francis McGuire, Hugh Sherry, Ed. Meloche and Raoul Ledoux.

—*Resolved*: That the following general order to the brigade be approved of: